



BULLETIN D'INFORMATION

2020

NUMÉRO 67 / AVRIL

BENEDICTION DE LA NOUVELLE CHAPELLE DE LA COMMUNAUTE Bx G.J. CHAMINADE DE KARA

Une nouvelle chapelle gaie et spacieuse a été construite dans la communauté Bx G.J. Chaminade de Kara et baptisée chapelle Bx Chaminade. Tout comme la communauté, elle est placée sous le saint patronage du fondateur. C'est alors qu'elle a été bénie le 08 Avril 2020, jour d'anniversaire du fondateur.



Pourquoi une nouvelle chapelle ?

L'idée de construction d'une nouvelle chapelle dans la communauté Bx G.J. Chaminade de Kara est née de la volonté des frères de créer une grande ouverture des célébrations liturgiques aux élèves et aux acteurs éducatifs présents dans l'œuvre. En effet, l'ancienne chapelle étant à l'intérieur et à l'étage de la communauté, ne permettait pas aux élèves et aux acteurs éducatifs de participer aux célébrations liturgiques. Aider tous les acteurs du collège à vivre avec les frères de la communauté les célébrations eucharistiques et si possible les offices, est le vœu le plus ardent de la communauté. C'est dans ce sens que la nouvelle chapelle a été construite en bas, à l'extérieur de la communauté et ouverte au collège. Alors que l'ancienne chapelle pouvait contenir moins de 30 personnes, la nouvelle chapelle a une capacité d'accueil d'environ 65 places. Ce qui permettra d'accueillir plus d'une classe pour les célébrations eucharistiques qu'organise l'aumônerie du collège. Vu que la nouvelle chapelle est grandement exposée au soleil, elle sera bordée d'arbres afin de créer un climat frais à l'intérieur de celle-ci. Rappelons aussi qu'elle est équipée d'une bonne installation solaire.



Bénédition de la chapelle Bx Chaminade

La cérémonie de bénédiction de la nouvelle chapelle de la communauté Bx G.J. Chaminade de Kara s'est déroulée le 8 Avril 2020 à 18h dans une messe présidée par le vicaire général du diocèse de Kara, le révérend père Innocent PAHIZI, et concélébrée par le Supérieur régional des frères marianistes du Togo, le père Ignace PAGNAN (SM) et le père Robert SIDAKOU (SM). Cette cérémonie s'est passée en nombre très restreint à cause de la situation de crise sanitaire planétaire engendrée par le corona virus. Néanmoins, elle a connu la présence des représentants de trois des quatre branches marianistes (Alliance Mariale, Filles de Marie Immaculée et Société de Marie) et de quelques connaissances en l'occurrence une des sœurs salésiennes. On note également la présence significative du maire d'Awandjelo (Région de Kara), M. PISSYYOU E. Sam, le constructeur de cette prestigieuse chapelle.



Au début de la messe, le père régional a pris la parole pour son mot de bienvenue. Dans son mot, il a présenté ses remerciements à l'assemblée pour sa présence significative, en particulier au vicaire général et à travers lui son excellence Monseigneur Jacques Danka LONGA, évêque de Kara. Il a rappelé l'anniversaire du fondateur, le père Guillaume Joseph Chaminade que la congrégation célèbre le 8 Avril. C'est pour lui une grâce que la bénédiction de cette nouvelle chapelle Bx Chaminade soit faite en ce jour du fondateur. Il a aussi précisé que l'autel, le tabernacle et la grande croix ne seront pas bénis, car ils ont été transférés de l'ancienne chapelle. Après le mot du régional, le vicaire général a également pris la parole pour saluer l'évêque qui l'a chargé de venir bénir la chapelle en son nom et pour remercier le

père régional pour son accueil très chaleureux. Il a souligné que la chapelle est un lieu saint et comme tel, elle permet aux hommes de s'approcher de Dieu et de le louer éternellement.



Pendant la messe, la litanie des saints a été chantée, suivie de la bénédiction de l'eau et celle de la chapelle. Les lectures ont été celles du jour. Dans son homélie, le père régional a insisté sur trois éléments significatifs à savoir l'incarnation, la foi et la communauté. Il a fait entendre que le transfert de la chapelle du haut en bas est un signe de l'incarnation, Dieu qui

se fait homme et proche des hommes. Parlant de la foi, il a rappelé que la chapelle est un lieu de foi. Quant à la communauté, c'est l'instrument de la mission, selon la pensée du fondateur, a-t-il souligné.

Après la célébration eucharistique, le régional a pris encore la parole pour remercier honorablement le maire d'Awandjelo et ses collaborateurs. Il n'a pas manqué de dire merci à tous ceux qui ont travaillé durement de près ou de loin pour que cette chapelle soit montée en bonne et due forme. Il s'en est suivi le mot de remerciement du vicaire général qui a tenu à dire un grand merci à l'assistance et spécialement aux frères marianistes pour l'accueil. A la fin de la messe, l'assemblée a été dirigée au prénoviciat pour un agapè fraternel.

Texte du Frère Henri Baragou, SM

Bonne célébration du Triduum pascal !